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Ata   da  36a  Sessao  Ordinaria  da   Camara   Municipal  de   Pilar,   realizada   no  dia   14  de
dezembro  de  2023,  na  Sala  das  Sess6es  Vereador Ant6nio  Aniceto  dos  Santos,  sob  a
Pre§idencia do vLereadoF Tayronne Henrique dcts Santos. Aos  14 (catofze) dia§ do mss de
dezembro  de  2023  (dois  mil  e  vinte  e  ties)  estando  na  hora  regimental,  Sr.  Presidente
solicitou  que  o  auditor  da  casa  fizesse  a  abertura  do  qu6rum,   onde  compareceram:
Tayronne  Henrique  dos  Santos,   Mario  Rafael  de  Farias  Lages,   Nejlza  Elias  da  Silva,
Benedito  Cavalcante  de  Barros  Neto,   Marco  Ant6nio  Silva  de  Oliveira,   Jos6  Lavodnas
Rodrigues de Assis Jtlnior,  Thais Viana de Mendonga Canuto, Joeli Cristini Pinheiro Lopes
Cavalcanti,   Henrique   Correia   Pinheiro,   Djacy   Washington   Clemente   Maia,   Luiz   Carlos
Omena  da  Silva,  Adriano  Marcelo  Omena  Costa.  Havendo  ndmero  legal,  Sr.  Presidente
abriu  os  trabalhos  e colocou  a  ata da  sessao  anterior em  votagao,  sendo aprovada  por
unanimidade.   Em  seguida,  foi  feita  a  leitura  da  pauta  da  ordem  do  dia,  constando  das
seguintes materias:  Projetos de Lei n°s.  027/2023;  Projeto de Lei n°. 026/2023 que institui o
Programa  Banco  de  Ragao  e  utensmos  para  animais  do  Municipio de  Pilar,  de  autoria  da
vereadora  Thais  Canuto;  Projeto de  Lei  n°.  028/2023  que considera  o  Patrim6nio  Cultural
lmaterial  no Municipio Bloco Carnavalesco  Leao de Ape;  Projeto de  Lei  n°.  029/2023 que
considera o  Patrim6nio  lmaterial  do  Municipio de  Pilar BIoco Carnavalesco Os Cacadores;
Projeto de  Lei  n°.  030/2023  que considera o  Patrim6nio Cultural  lmaterial  no  Municipio  de
Pilar,  as  Baianas  dos  Homens;  Projeto  de  Lei  n°.  031/2023  que  considera  o  Patrim6nio
Cultural   lmaterial   no   Municipio  de   Pilar,   a   Banda   de   Pifano   Nossa   Senhora  do   Pilar;
Parecer  n°.  016/2023  da  Comissao  de  Legislagao,  Justice  e  Redagao  Final  a  Emenda
Modificativa  n°.  001/2023,  ao  Projeto  de  Lei  n°.  033/2023  do  Poder  Executivo;  Emenda
Modificativa n°.  001/2023 ao Projeto de Lei n°. 033/2023, do Poder Executivo,  de autoria do
vereador Djacy Maia;  Parecer n°.  017/2023 da Emenda Aditiva n°.  001/2023,  ao Projeto de
Lei  n°.  033/2023,  do  Poder  Executivo;  Emenda Aditiva  n°.  001/2023  ao  Projeto  de  Lei  n°.
033/2023, de autoria do vereador Djacy Maia; 2a votagao do Projeto de Lei n°. 033/2023 do
Poder Executivo Municipal que altera o nome Benedita Santos Lima (Mestra Bida) o Centro
Cultural  e  da  outras  providencias;   Parecer  n°.   018/2023  da  Comissao  de   Legislaeao,
Justice  e  Redaeao  Final  da  Emenda  Modificativa  n°.   001/2023,   ao  Projeto  de   Lei   n°.
034/2023,  do  Poder  Executivo;  Emenda  Modificativa  n°.  001/2023  ao  Projeto  de  Lei  n°
034/2023, do Poder Executivo, de autoria do vereador Djacy Maia;  Parecer n° 119/2023 da
Emenda  Aditiva  n°.  001/2023  da  Comissao  de  Legislagao,  Justice  e  Redagao  Final,  ao
Projeto de  Lei  n°.  034/2023,  do  Poder Executivo;  Emenda Aditiva  n°.  001/2023 ao  Projeto
de Lei no 034/2o23,  do PodeF Exeeutivo,  de autoria do veFeador Djaey Maia;  2a vctacao do
Projeto  de  Lei  n°  034/2023  do  Poder  Executivo - Altera  o  nome  Edificio  Darcy  (Tiro  de
Guerra)  e  da  outras  providencias;   2a  votaeao  do  Projeto  de  Resolugao  n°.   033/2023 -
Disp6e sobre a  criagao  de cargos efetivos  no ambito  da  Camara  Municipal  de  Pilar/A;  2a
votagao   do   Projeto   de   Decreto   Legislativo n°.   012/2023-Concede   Titulo   de   Cidadao
Honorario de Pilar/AL,  e da  outras  providencias,  de autona  do vereador Antonio  Marcos;
tparecer Conjunto n°.112/2023 das  Comiss6es de  Legislaeao,  Justice e  Redagao  Final  e
de Finangas,  Oreamento e Fiscalizagao do Projeto de Emenda a Lei Organica n° 001/2023,
d o                                                                        Poder                                                                        Leg islativo.
1a votagao  do  Projeto  de  Emenda a  Lei  Organica  do  Municipio  n°.  001/2023 -lnclui  o art.
74-b,  a  Lei  Organica do  Munici'pio de  Pilar,  que  institui  o Orcamento  lmpositivo e  disp6es
sobre   a   execueao   orcamentaria   financeira   da   programagao   inclufda   por   emendas
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Individuals  do  Legislativo  municipal  em  Lei  Orgamentarla  Anual,  de  autoria  do  vereador
Marco Ant6nio.  Foram  encaminhados  os  Projetos de  Lei  n°s   031/2023  para  a  Comissao
de  Legislacao,  Justiga  e  Redaeeo  Final  emitir parecer,  030/2023  papa  as  Comisass  de
Legislagao,  Justiga  e  Redagao  Final  e  de  Educagao,  Cultura e  Esporte emitirem  parecer,
029/2023  para  as  Comiss6es  de  Legislagao,  Justiga  e  Redagao  Final  e  de  Educagao,
CulturaeEsporteemitjremparecer,028/2023paraasComiss6esdeLegislagao,Justjcae
Redagao  Final  e  de  Educagao,   Cultura  e  Esporte  emitlrem  parecer,   026/2023  para  a
Comissao   de   Legislagao,   Justice   e   Redacao   Final   emitir  parecer,   027/2023   para   a
Comlssao  de  Legislagao,  Justiga  e  Redagao  Final  emitir  parecer   Foram  colocados  em
discussao e votagao os  Pareceres n°s.  116/2023  e  117/2023 e  passada  a  palavra para o
relator,  vereador  Benedito  Barros,  onde  disse  que  a  Comissao  deu  parecer  favofavel.
Facultada   a   palavra     Nao   havendo   pronunciamento,   as   mat6rias   foram   votadas   e
aprovadas  par  ilnanimidade.   Foram  cokroadas  em  discussfo  e  votagao  as  Emendas
Modificativa   n°.   001/2023   e  Adltiva   n°    001/2023   e   passada   a   palavra   para   o   autor,
vereador  Djacy  Maia  onde  disse  que  a  emenda  Modificativa  6  para  correeao  de  alguns
ev:=°asnc#aatFe==:`S+aed=.AdT±,V.a,.e±P`3=a^.±o_r.T_a_r_p_tein6irFi-s"8#j6i.i-v;#=anEig'tGe#Uc.uaeusau`,gaugse
vigencia  Facultada a palavra.  Nao havendo pronunciamento, as Emendas foram votadas e
aprovadas  por unanmldade   Foi colocado em  2a discussao e 2a votag5o o  Projeto de  Lei
n°   033/2023  e  passada  a  palavra  para  o  vereador  Henrique  Pinheiro  onde  disse  que  o
Projeto Se trata da mudanca de nomenclatura, onde Dodefa ser feitn ahiine r^n`.all;^-^^-_  ____   I_--.  , v,..v a. iiaia ud iiiuuaripe ae nomenclatura, onde podefa ser feito alguns convenios com
o  Minist6rio  de  Educagao,   pots  estafa  vinculado  exclusivamente  com  a  Secretari.a  de
Educacao    Facultada  a  palavra.   Nao  havendo  pronunciamento,  a  mat6ria  fol  votada  e
aprovada  por  unanimidade,   em  2a  votag5o.   Foi  colocado  em  discussao  e  votagao  os
Pareceresn°.118/2023e119/2023epassadaapalavraparaoRelatorvereadorBenedito
Barros  onde  dlsse  que  a  Comissao  deu  parecer  favofavel    Facultada  a  palavra.   Nao
havendopronunclamento,asmat6riasforamvotadaseaprovadasporunanimidade.Foram
colocadas  em  discussao  e  votagao  as  Emendas  Aditiva  n°.  001/2023  e  Modificatlva  n°
001/2023  e  passada  a  palavra  para  o  autor,  vereador  Djacy  Maia  onde  disse  que  a
Modificativa  6  para  correcao  de  erros  materiais  e  a  Adltiva  nao  constava  clausula  de
vigencia   Facultada a palavra.  Nao havendo pronunciamento,  as mat6rias foram votadas e
aprovadas  por unanimidade   Foi colocado em 2a discussao e 2a votagao o  Projeto de  Lei
n°  034/2023 e passada a palavra para o vereador Henrique Pinheiro onde djsse que essa
mudanca de nomenclatura e para vincular a Secretaria de Educagao   Facultada a palavra.
Vereador Rafael Lages dizendo que faltou complementar urn pouch Sabre o Projeto,  onde
o  Sr.  Valentlm  morou  na  Rua  Wenceslau  Batista,  pai  do  Reinaldo,  que  foi  professor  da
Escola  Nossa Senhora do Pilar,  tendo conquistado vanos instrumentos que sefao doados
para  essa  Escola  de  mtisica.  Parabenizou  e  agradeceu  ao  Servidor  da  casa,  Sr.  Jos6
Inaldo,   por  sua   contribuigao   sobre   a   biografia  do   Sr    Valentim   e   seu   filho   Reinaldo
VereadorDjacyMaiadizendoqueesseedificioap6ssuareforma,ifaagregargrandevalor
ao  municipio   Nao  havendo  mais  pronunclamento,  a  mat6ria  fol  votada  e  aprovada  por
unanimldade,  em  2a  vota9ao   Foi  colocado  em  2a  discussao  e  2a  votaGao  o  Projeto  de
Resolugaon°.003/2023epassadaapalavraparaovereadorRafaelLagesdizendoquea
Camaraifacriaressescargosparaconcursopublicoedaroportunidadeparaaspessoas.
Facultada  a  palavra.  Nao  havendo  pronunciamento,  a  ma{6na foi  vctada  e  aprovada  par
unanimidade,  em  2a  votagao.  Foi  colocado  em  2a  discussao  e  2a  votagao  o  Projeto  de
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Decreto  Legislatjvo  n°.   012/2023  e  passada  a   palavra  para  o  autor,   vereador  Marco
Ant6nio dizendo que a homenageada foi a primeira mulher a entrar no corpo de bombeiros
e a mulher pode chegar onde ela quiser,  pediu apoio aos colegas vereadores.  Facultada a
palavra   Nao havendo pronunciamento,  a mat6ria foi votada e aprovada por unanimidade,
em 2a votagao.  Foi colocado em discussao e votagao o Parecer Conjunto n°.112/2023 das
rnmieefiae    A^    I  ^~:^i__=_        I___„

_____   _   ,_`_I_y  v  .   u.-`,t=,   `,u„,ui[iu  ii-.   I  izizuzd  cias
Comlss6es   de   Legislagao,   Justice   e   Redacao   Final   e   de   Finangas,   Orcamento   e
Fiscalizagao  e  passada  a  palavra  para  o  vereador  Benedito  Barros  onde  disse  que  as
Comiss6es  se  reuniram  e  deram  parecer  favofavel.  Facultada  a  palavra.  Nao  havendo
pronunciamento,  a  mat6ria  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Foi  colocado  em  la
discussao  e  la  votagao  o  Projeto  de  Emenda  a  Lei  Organica  n°.  001/2023  e  passada  a
palavra  para  o autor,  vereador Marco Antomo dlzendo que estao trazendo  uma  mudanga
na  Lei  Organica do Munici'pio,  que 6 a medjda impositiva,  onde o vereador faz  urn trabalho
muito  importante  na  cidade  e  com  essa  Emenda  sera  uma  forma  do  vereador ficar mais
proximo  da   populagao.   Facultada   a   palavra.   Vereador  Djacy   Maia   dizendo  que  esse
Projeto  e  muito  importante  e ja  vein  sendo  discutido  por essa  casa  tern  urn  born  tempo,
sendo uma lniciativa que a Legislagao ja permite,  a comegar pelo Congresso Nacional que
vein sendo  expandido e  difundido  por varios  municfpios e  estados  da  Federacao  e  6  urn
Projeto bastante importante e essa casa esfa apoiando,  representando urn pouco de cada
vereador.  Vereador  Rafael  Lages  parabenizando  o  autor  da  mat6ria,  dando  seu  apoio,
sendo uma satisfagao votar urn Projeto de tamanha  importancia e major responsabilidade
para os vereadores,  como destinagao de recursos e sempre foi urn defensor da  Emenda
impositiva.  Vereador Jos6  Lavodnas dlzendo que esse  Projeto e importante para o  nosso
municfpio,  parabenizando  a  todos  os  vereadores.  Vereador  Benedito  Barros  dando  seu
apoio,  sempre defendeu  e quanto  mais cedo for implantado  melhor,  pois as pessoas tern
pressa  e  os  vereadores  tern  mais  contato  com  as  pessoas.  Vereador  Adriano  Marcelo
dando  seu  apoio,  sendo  muito  importante,  dando  liberdade  aos  vereadores  de  encontrar
lnstituig6es     na     nossa     sociedade     que     estao     precisando.     Nao     havendo     mais
pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade,  em  la  votagao.  Nao
havendo  mais  materias  para  serem  dlscutidas  e  votadas  na  ordem  do  dia,  a  presente
sessao  foi  passada  para  assuntos  gerais  e  facultada  a  palavra.  Vereadora  Neilza  Elias
parabenlzando  pela  agao  Pilar  chega  junto,   onde  essa  agao  e  de  muita  lmportancia,
parabenizando  o  Prefeito  e  toda  sua  equipe.  Vereadora  Thais  Canuto  solicitando  da
prefeitura   o   rateio   das   sobras   do   recurso   do   FUNDEB   a   todos   os   funcionarios   da
educagao,  dnde ate o momento nao se tern notieias §e havefa  a rateio e esse rateio vai
fe==m==hrnouq==ao.ndE,.=rhaeT,gonnc±rrcaulaewl=g:=ri±uAn:C[_€f€::_gE*dr..,Ea;a,e=`5F=agees€.ds=z==ge%oqvua=
encaminhou uma lndicagao para extensao da agao do Pilaf chega junto para a zona rural,
que  tamb6m   passa   por  dificuldades.   Ontem   participou   de   uma   entrevjsta   na   radio  e
recebeu diversas perguntas sobre a retomada dos trabalhos do Loteamento Manguaba HI,
conversou com a prefeito Renato Filho e teve a satisfagao de receber a nctieia de que o
contrato  foi  retomado  e  todo  Bairro  do  Loteamento  Manguaba  111  tefa  urn cronograma  de
finalizaeao  dos  servigos.  Foi  questionado tamb6m  sobre  o  13° do  bolsa viva  bern  Pilar e
conversando  com   o  prefeito   Renato   Filho,   tendo   recurso  disponivel  esse  pagamento
passafa por essa casa essa e iremos aprovar.  Falou ainda,  que a Gestao esta pr6xima da
populagao  e  nada  vai  sair  do  rumo,  parabenizou  a  gestao.  Vereador  Benedito  Barros
falando sobre algumas ag6es que vein fazendo no municjpio,  onde precisamos estar mais
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proximosdapopulagaoVisitouoConiuntoMaced6niaeaspessoascobramsaneamentoe
6 nosso clever fiscalizar e atender o  chamado da  populagao.  Vereador Henrique  Pinheiro
sedizend6felizemverqueoProjetodefogosSemestampidostevegrandesprdporeese
folalemdasbarreirasdePilar,hojevariosmunicfpiosdenossoestadodeAlagoasjatem
esse  Projeto  e  a  Deputada  Fatima  Canuto  fol  uma  das  idealizadoras  na  Assembleia
Legislativa.ParabenizouoprefeitoetodasuaequipepormaisumaedigaodoPilarchega
junto   Vereador Adriano  Marcelo falando sobre os  funcionarios contratados  do  munici'pio,
pois  estao  com  seus  salarios  atrasados  e trabalham  da  mesma  forma  que o funclonario
efetlvo  e  todo   Servidor  merece  ser  valorlzado  e  reconhecido  por  seu  trabalho.   Nao
havendomaispronunciamento,apresentesessaofoiencerradaeparaconstareuELANE
CRISTINACOSTADASILVA,AssistentedoLegislativo,lavreiapresenteataquedepois
de  lida  e  aprovada   pelos  senhores   vereadores,   sera   assinada   pelo   Presidente  e   1°
SecretariodeMesaDiretora.SaladasSessdesVereadorAnt6nioAnicetodosSantos,aos
14 dias do mss de dezembro de 2023.
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